

## **CAMILO MANRIQUE SERRANO**

### **PERFIL**

Abogado egresado de la Corporación Educativa Mayor del Desarrollo Simón Bolívar. Año 1987 – Barranquilla.

Especialista en Derecho Penal de la Universidad Autónoma de Bucaramanga en el año 1996 y Derecho probatorio de la Universidad Sergio Arboleda, en el 2006 - Santa Marta – Magdalena.

Estudios de Maestría en Hermenéutica Jurídica y Derecho. De la Universidad Industrial de Santander (UIS).

### **EXPERIENCIA LABORAL**

- Litigante en materia penal, civil, laboral y otros. 1987-1990.
- Vinculado a la Rama Judicial desde el tres (3) de Abril de 1.990 hasta la fecha. Como Juez Penal del Circuito de Aguachica, de Chiriguaná y Juez Primero Civil del Circuito y Juez Segundo Nominado Adjunto de descongestión, ambos de Valledupar, Cesar
- Juez Primero Promiscuo Municipal de Chiriguaná, Cesar.

### **PROPUESTA**

Dentro de mis propuestas considero luchar por el bienestar de todos nosotros que hacemos parte de la Rama Judicial, con el objetivo primordial que todas y cada una de las metas sean superadas y que nuestra lucha sea el triunfo en masa como las propuestas de luchar por nuestros mejores salarios, puesto que los salarios que recibimos al día de hoy son dignos, sin embargo, nosotros la familia judicial debemos tener un mejor salario, puesto que el salario existente no es el que nos merecemos, por ende debemos luchar para tener y devengar un mejor salario con sus respectivas prestaciones sociales.

Además luchar para que todos nuestros despachos tengamos las herramientas de trabajo necesarias, para que nuestro desempeño sea mucho más útil y si contamos con todas la herramientas de trabajo nuestra salud y nuestro bienestar va hacer mucho mejor, es decir, el no contar con las herramientas necesarias de trabajo afecta nuestra

salud. Es que nuestra salud es el bienestar y el triunfo nuestro e inclusive el triunfo de nuestra familia. También pongo mi nombre a consideración para que nuestra lucha sea ardua y al ser elegido como lo voy hacer, lucharemos por un buen salario, una buena salud, estabilidad laboral, realizar programas de salud en bienestar de toda la familia judicial con las ARP, también que todos los sistemas que operen en las diferentes áreas del Derecho cuenten con los equipos necesarios para el buen desempeño de nuestras labores en cada Juzgado y así sucesivamente.

De igual manera invito a todos nuestros Magistrados, Jueces, Empleados de la Rama Judicial, Fiscales y Empleados de la Fiscalía, a votar por mi nombre el 31 de Agosto de 2012. Cuento con tu apoyo para que ese día sea un éxito y que todas mis propuestas y proyectos se puedan cumplir a cabalidad.

**“POR UNA MEJOR CALIDAD Y BIENESTAR LABORAL DE LOS  
TRABAJADORES DE LA RAMA JUDICIAL”**

**CAMILO MANRIQUE SERRANO.**